

A MIS MUERTOS

Publicado por: MARS

Publicado el : 16-5-2012 15:43:47

Hoy he hablado con mis muertos, les he pedido a ellos, con gritos en el silencio, con lagrimas en mis adentros que por favor me lleven con ellos, tengo tantas preguntas sin ser contestadas, sobre todo quiero saber quien soy, que hago aqui, les digo que no existe causa ya, ni lucha para estar aqui, me gritan que luce, tan solo les contesto, que quiero irme con ellos que el cielo se torna tan gris, el viento es espeso, mi alma esta vacia, les grito a mis muertos, les suplico que por favor me lleven ya con ellos.

Me desengañe de este mundo, por favor, que me rescaten, que los desengaños son duros, pero la realidad, esta realidad de dia, dia, duele mas, ya no sirve lo que eres, no vale nada donde estas, donde solo te buscan por comodidad, que los seres humanos son crueles, ¡Dios llévenme con ustedes! la vida es tan corta y a veces se hace tan pesada, pero mas cuando tu pasado ese desgraciado te revienta en tú cara.

Los dias ya no son llevaderos, ya los dias se hacen eternos aunque te rodeas de tanta gente, ves tu alrededor, pero no hay nada que te llene, que te haga sonreír, que te haga sentir, te refugias en tu trabajo tan solo vives para el pero aun así, sigues sintiéndote solo, observas a tu alrededor, ves dentro de sus locuras, tambien ves las tuyas pero sientes que a nadie mas le importas, que nadie se fijara en ti, te llenas quimeras, tu cabeza da vueltas y vueltas, buscando respuestas, pero al final no encuentas nada... por fin dejas tu alma abandonada.

Descubres dentro muy dentro de ti que si existe amor, algo pero jamas ha sido entregado, y voletas, te das vueltas y haces de este ser humano, uno más inutilizado; tantas caricias dormidas, y dentro de ti deseas que sean exprimidas, anhelando siempre ser amado, ser acariciado, muchas otras añorando a veces tan solo ser abrazado.

¿Cómo le llamarías tu? Por su nombre empezarias, Le llamaria por su nombre que es cobardia de entregar, miedo de sentir... frustracion... ¿Que senti? Algo que jamas pense, algo que no experimente y descubri muy dentro de mi sentimientos dormidos... Yo que me reía de eso, que todo el mundo llama amor, cariño, es mas decia: que el amor era una enfermedad, de la cual no te puedes curar, ilusa, que presumia que no amaria, tantas veces presumi, que jamas nadie, llenaria mis expectativas.

Mira las ironias de la vida, como iba a entregar algo que no sabia que existia que no sabia demostrar mucho menos iba a expresar; Por eso pasaba desapercibida, como diablos lo iba a notar, tan solo me temblaban las manos, todo eso que segun yo que tenia reservado, pero como no supe darlo, mucho menos entregarlo... si no se recibirlo como Diablos puedo entregarlo es por eso que les estoy aclamando a mis muertos que me lleven con ellos, llévenme les suplico gritando por dentro, eso pido desde mis adentros.

Dicen que no puedo tener heridas si voy con ellos, dicen que las lama, que le ponga sal, que ardan, porque cuando una herida sangra, es por que te duele el alma, que por eso aprendes, que por eso te matas...

Dios... hasta donde llegare, tengo tanto dolor acumulado, que hago con esta bola de sentimientos, con tantos deseos de ser amada,, hacia donde los llevare, por mas que repito que jamas habra alguien que sienta algo por este ser humano inutilizado, carente de alma y sentimientos, no me da vergüenza decirlo pero jamás he amado, Dios quiero irme con ellos, ellos, solo ellos me aceptan tal cual soy,

sin quimeras, sin tabus, sin vanidades, yo les grito a ellos que me duele el alma, por favor Dios con ellos ya no habrá más dolor, se acabara el pasado que llevas a rastras.... alla ya no sentire el alma, no llorare más en silencio, también se, que ya no gritaran mis adentros.

A mis muertos hoy, solo a ellos les pido muerte, que me arranquen el corazón, no quiero sentir, que quiten el alma, no quiero extrañar,

yo era de los seres con Armadura de Acero, de sentimientos ni hablar, porque carecia de ellos, no sabia que era una ilusion, mucho menos esperanza y las personas a mi alrededor me gritaban que era fria que vivía encerrada en una jaula helada, que carecia de alma.

Por favor Dios... que regresen todo a su lugar, dejenme otra vez sin sentimientos, de verdad que estaba mejor sin ellos, Dios... si no me quieren llevar, por favor simplemente devuelvan todo, todo a su lugar, como cuando no sentia era helada por que jamas sentia nada, cuando mi cuerpo carecia de alma porque mi corazon no palpitaba, mis labios no imploraban ser besados, y la armadura de acero, siempre salia al acecho.

Por favor Dios... si no me dejas irme con ellos arrancarme mi pasado, para que nunca mas, se me estrelle en el pecho...

Registrado en los derechos de Autor.